

Interview mit DDR-Zeitzeuge Holger Timmreck



Zum 33. Jahrestag des Mauerfalls besuchte Holger Timmreck zum ersten Mal die DS Cali und hielt vor den SchülerInnen der Klassen 10 bis 12 einen Vortrag über sein Leben in der kommunistischen Diktatur der DDR (Deutsche Demokratische Republik).

Da die Geschichtsfachschaft die Erlebnisse von Herrn Timmreck als Zeitdokument sichern wollte, wurde Herr Timmreck am 22. März 2023 zu einem Interview an unsere Schule eingeladen. Zusätzlich zum Interview entstand Material für den Geschichtsunterricht. Das Interview und das Unterrichtsmaterial soll den Deutschen Schulen der Region (Venezuela, Ecuador und Kolumbien) zur Verfügung gestellt werden, um die Erlebnisse von Holger Timmreck möglichst vielen SchülerInnen zugänglich zu machen.

Von Johannes Schmidt
Fachleitung Geschichte